



Problemas en el aeropuerto

Sefor Director:
Me gustaría referir a los comentarios de don Leonardo Domercq de la del dominio que respecta al aeropuerto de Santiago en el día de ayer.
El nivel de atención no se paró solo por a dar un servicio a los clientes que se están pasando en conducir una máquina o recalcitrante de repentin, lo que hace que el servicio resulte extremadamente caro para el cliente del aeropuerto.
Una vez más estamos abogando los cambios y la calidad de servicio en el aeropuerto.

[LEONARDO DOMERCQ](#)